



# 藤の実

令和6年5月24日 No.8

## 児童会テーマ「三つの心で協力し 笑顔あふれる藤木っ子」

22日(水)に2年生以上の子どもたちが参加して「児童総会」を開きました。「児童会テーマ」「各学年の目標」「各委員会より今年度の活動」の立派な発表がありました。自分で考えて質問したり、それに対して考えて答えたり、レベルの高い総会となりました。最後に全校のみんなで藤木小をよりよく、楽しい学校にすることを確認しました。



## 本物に触れるFW！3年「大仙市めぐり」6年「埋蔵文化財センター」

ICTの発展により、実際にその場に行かなくてもいろいろなものを見たり、体験したりできる時代になってきています。しかし、小学校段階では、実際に見たり、触れたりすることが大切だともいわれています。「池田氏庭園の石灯籠がどれだけ大きいのか。」「昔の人はどんな土器を使っていたのか。」を体験できた子どもたちは、一生記憶に残ると思います。そんな体験をたくさんさせていきたいと思っています。



## 7月のPTA学習参観日の期日変更のお願い！

4月に提案した7月のPTA学習参観日の期日と大仙市の行事「こころの劇場(全市の6年生対象)」の期日が重なってしまいました。連絡が遅くなって申し訳ございませんが、期日の変更をお願いいたします。すでに計画・調整をいただいている保護者のみなさまもおられると思いますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。誠に申し訳ございませんでした。

**変更前 7月5日(金) → 変更後 7月3日(水)**

大変ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

(裏面もあります)

## 交通事故に注意！

大仙市内の小学生が下校中に交通事故に遭ってしまいました。幸いにも命に別状はなかったようですが、けがをしてしまったそうです。

次の2点について学校でも指導しましたが、ご家庭でも再度確認していただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

- ①道路を横断する際は、横断歩道を渡ること。その際、車両の停止を含め、左右の安全をしっかりと確認すること。
- ②信号のある交差点を渡る際であっても、左右の安全をしっかりと確認すること。  
(飛び出し禁止)

## 〇〇〇〇先生の病気休暇について

〇〇〇〇先生の病気休暇につきましては、保護者の皆様にたいへんご心配をおかけしております。〇〇先生ですが、インフルエンザ罹患後、体調が良くなり、病院で診ていただいたところ、7月中旬までの休養が必要と診断され、お休みいたします。その間、校長・教頭はじめ、他の教職員で1・2・3年生の指導、対応をしていきますのでご理解、ご協力をお願いいたします。何か不安なこと等がございましたら、ご遠慮なく学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。